
 柏崎刈羽原子力発電所３０㎞圏内(ＵＰ

Ｚ)議員研究会の総会が、20日見附市で行わ

れました。 

 この会は、原子力事故の際の避難計画の

策定義務などを負っている30km圏内の自治

体も、原発の再稼働の際には事前に同意ま

たは不同意の意思表示ができる安全協定を

東電との間で締結しようという趣旨で、一

昨年夏に結成されました。原発の再稼働へ

の賛否を問わず、｢事前了解権｣の獲得のみ

で一致する多くの議員による超党派の研究

会です。党議員団の３人もメンバーです。 

 結成以来、住民アンケートや住民説明会

を実施しながら事前了解権を含む安全協定

案を提案し、各自治体の首長にも提示して

きました。また、昨年暮れには島根県の島

根原発周辺自治体の取組を視察し、多くの

自治体がまちぐるみで事前了解権の獲得に

力を合わせていることに励まされました。 

 そして、この夏には多くのみなさんの賛

同を得て新潟日報紙面に意見広告を掲載す

るなど、当初予定していた多くの事業を

行ってきました。 

 しかし、いまだに事前了解権を含む安全

協定は結ばれておらず、目的が達成されて

いません。 

 そこで、全国の周辺自治体議員との情報

共有を行ったりするなど新しい取組に挑戦

しながら、事前了解権に関する世論をさら

に高めるため、運動を継続することを確認

しました。 
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市
議
会
農
政
建
設
常
任
委
員
会
は
、
18
日
、
市
役

所
内
で
中
山
間
地
域
の
農
業
法
人
や
農
業
振
興
公
社
の

代
表
の
み
な
さ
ん
と
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。 

 

参
加
し
た
の
は
、
浦
川
原
区
、
大
島
区
、
牧
区
、
吉

川
区
、
中
郷
区
、
清
里
区
の
農
業
法
人
な
ど
で
す
。 

 
そ
の
中
で
、
山
間
地
の
条
件
の
不
利
な
農
地
は
引
き

受
け
手
が
な
い
こ
と
、
転
作
で
ソ
バ
を
栽
培
し
た
が
、

収
穫
直
前
に
イ
ノ
シ
シ
の
害
で
収
穫
で
き
な
く
な
っ
て

し
ま
っ
た
例
が
あ
っ
た
こ
と
、
そ
の
他
の
転
作
作
物
も

展
望
が
見
え
な
い
こ
と
な
ど
、
大
き
な
困
難
に
直
面
し

て
い
る
実
態
が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

ど
の
地
域
に
も
共
通
し
て
い
る
の
は
、
後
継
者
不
足

で
す
。
今
で
は

70

歳
を
超
え
た
高
齢
の
農
業
者
が

担
っ
て
い
る
の
が
当
た
り
前
で
、｢
10
年
後
に
は
消
滅

し
て
い
る
集
落
が
多
数
に
の
ぼ
る
の
で
は
な
い
か｣

と

の
指
摘
も
あ
り
ま
し
た
。 

 

な
ん
と
か
続
け
て
い
る
農
家
で
も
、
使
っ
て
い
る
機

械
の
更
新
の
時
期
に
は
、
近
隣
の
担
い
手
や
法
人
に
委

託
す
る
と
い
う
例
が
多
く
、
法
人
も
す
べ
て
は
引
き
受

け
ら
れ
な
く
な
っ
て
い
る
と
の
こ
と
で
す
。 

 

こ
う
し
た
担
い
手
や
法
人
へ
の
農
地
の
集
約
が
人
口

の
減
少
に
追
い
打
ち
を
か
け
て
い
る
と
の
指
摘
も
あ
り

ま
し
た
。
山
間
地
で
は
、
暮
ら
し
を
維
持
し
て
い
く
こ

と
自
体
が
苦
労
だ
と
も
い
い
ま
す
が
、
逆
に
集
落
の
一

人
ひ
と
り
の
顔
が
見
え
る
と
い
う
利
点
も
あ
る
と
の
こ

と
で
す
。
そ
こ
で
、
分
散
し
た
経
営
で
一
人
ひ
と
り
が

住
み
続
け
ら
れ
る
よ
う
に
、
兼
業
で
も
小
さ
な
農
家
が

暮
ら
し
て
い
け
る
よ
う
な
支
援
が
ほ
し
い
と
の
こ
と
で

し
た
。 

 

一
方
、
法
人
の
悩
み
と
し
て
は
、
せ
っ
か
く
の
若
い

就
農
者
を
確
保
し
て
も
、
通
年
の
仕
事
を
確
保
す
る
の

が
難
し
い
こ
と
が
あ
る
そ
う
で
す
。
中
郷
区
の
法
人
で

曜 会議 場所 備考

11月30日 水 本会議 議場 議案提案･総括質疑

12月1日 木 農政建設委員会 第一委員会室 付託案件の審査

12月7日 水 一般質問 議場

12月8日 木 一般質問 議場

12月9日 金 一般質問 議場

12月12日 月 一般質問 議場

12月14日 水 本会議 議場 議案採決など

各議員の質問日は
追ってご案内
いたします

12月5日 月 厚生委員会 第一委員会室
付託案件の審査
平良木議員担当

12月6日 火 総務委員会 第一委員会室
付託案件の審査
橋爪議員担当

2022年12月議会審議日程

12月2日 金 文教経済委員会 第一委員会室
付託案件の審査
上野議員担当

は
、
冬
は
除
雪
作
業
へ
の
参
入
を
め
ざ
し
、
町
内
会
と
の
連
携

を
模
索
し
て
い
る
と
の
こ
と
で
す
が
、
行
政
の
支
援
の
必
要
性

も
感
じ
ま
し
た
。 

 

農
業
者
の
み
な
さ
ん
か
ら
異
口
同
音
に
出
さ
れ
た
の
は
、
燃

料
や
農
業
資
材
の
高
騰
で
た
い
へ
ん
困
っ
て
い
る
と
い
う
こ
と

で
す
。
行
政
か
ら
の
緊
急
の
支
援
を
望
む
切
実
な
声
が
出
さ
れ

ま
し
た
。 

 

ま
た
、
中
山
間
地
の
多
く
は
多
面
的
機
能
支
払
交
付
金
が
頼

り
と
の
こ
と
で
す
が
、
手
続
き
の
煩
雑
さ
や
厳
し
い
制
限
な
ど

が
あ
り
、
使
い
勝
手
が
悪
い
こ
と
も
指
摘
さ
れ
ま
し
た
。 


